



Das Wochenende der Guten Tat!

Mit dem traditionellen Ostermarkt der Frauen Union und der Spendenübergabe der Jungen Union an den Archeladen

Textvorlagen und Fotos: Gabriele Appl und Patrick Lehner

Den Anfang machte am Samstag, 27. Februar, die Frauen Union mit ihrem Ostermarkt, den es zwischenzeitlich schon seit mehr als 15 Jahren gibt! Um diesen „Kraftakt“ zu stemmen, war wieder die gewohnt gute Teamleistung der Frauen gefragt. Unterstützung bekamen die Frauen aber jedoch auch von männlicher Seite, halfen doch die Ehemänner, Söhne und sogar ein Schwiegervater kräftig mit. Und auch Hans Steger griff ihnen, wie schon in den Jahren zuvor, gerne unter die Arme. Die acht Stunden Verkaufszeit wurden die eigentliche Hauptarbeit, das Basteln der dekorativen Frühlings- und Osterartikel, ist über das ganze Jahr verteilt, wie Gabriele Appl es zutreffend formuliert: „Irgendwie ist für uns das ganze Jahr über Ostern!“ Denn die Frauen der FU arbeiten zuhause das ganze Jahr über an ihren jeweiligen Artikeln. Aufgrund der unterschiedlichen Neigungen und Talente entsteht so eine breite Angebotspalette, weshalb für jeden Geschmack etwas dabei ist. Ihr Fleiß wurde belohnt und die Frauen Union konnte sich über hervorragende Einnahmen freuen. Diese werden einem guten Zweck zugutekommen, der Geschenkaktion der Frauen Union in den Seniorenheimen von Auerbach und Ranna am Gründonnerstag. Einer Aktion mit schon mehr als 20 Jahren Tradition. Und trotz allem Stress am Verkaufsstand

überraschten die FU Frauen CSU Stadtrat Uwe Ditz spontan mit einem Geburtstagsständchen, als dieser am Verkaufsstand vorbeischaute, was diesem sichtlich gefiel! Die JU machte dann am Sonntag, 28. Februar weiter und übergab den Erlös aus dem Verkauf der Benefizkalender 2016 an den Archeladen. Der stellvertr. Vorsitzende, Markus Neukam, überreichte die 250€ an Frau Graf, vom Team des Archeladens. Zudem wurden die Sieger des Kreativwettbewerbs geehrt. Sabrina Weißmann, die das Titelbild des oft gekauften Kalenders fotografiert hat, erhielt einen Auerbach Gutschein über 25€ und natürlich wie alle anderen Teilnehmer, den Auerbacher Kalender. Insgesamt waren über 70 Fotos eingereicht worden. Jury Chef Patrick Lehner betonte, wie positiv die Idee vielerorts aufgenommen wurde und deutete an, dass es für 2017 eine Wiederholung geben könnte. Das Team des Archeladens berichtete vom gestiegenen Organisationsaufwand, den diese ehrenamtliche Einrichtung leisten muss. So bietet der Archeladen neben vielen lokalen Familien nun auch den vor Ort betreuten Flüchtlingen eine Anlaufstelle. Umso schöner bewertete Frau Graf, dass die JU dem Hilfsprojekt bereits mehrmals mit Spenden im Rahmen der Nikolaus Aktion unter die Arme gegriffen hat und dies nach wie vor tut!

Wir gratulieren!

Am 25. Februar feierte Stadtrat Uwe Ditz seinen 50ten Geburtstag. Neben Ortsvorsitzendem Helmut Zerreis, der auch ein Geschenk für den Ortsverband überreichte, gratulierten auch die Kollegen aus der Stadtratsfraktion sowie die Mitglieder der CSU - Vorstandschaft.